

Unidad 2

LA MUSICA EN LA EDAD MEDIA

La Edad Media comienza con la caída del Imperio Romano y acaba con el descubrimiento de América (1492).

El canto gregoriano o religioso será la música que predomine ya que la cultura se concentra en la iglesia. La música religiosa es principalmente vocal, no había instrumentos que distrajesen a la oración de los fieles.

La música profana, aunque con menos fuerza, también tuvo su lugar en la Edad Media. Era interpretada por dos tipos de personajes:

- Trovadores.- músicos y poetas que actuaban ante los nobles en palacios y castillos. Los temas eran principalmente de amor y caballeresco.
- Juglares.- músicos que actuaban en las plazuelas de las villas. Los temas al igual que los trovadores solían ser de amor y caballerías.